

Violencia en pleno centro de Concepción

Menor de 13 años es herido a bala a las afueras de mall

● Al menos seis personas se habrían visto involucradas en el hecho.

Durante la tarde de este sábado se reportó un grave incidente a las afueras del mall del centro en Concepción, Región del Bío Bío.

Según información recopilada por La Radio, hasta el lugar llegó personal del Servicio de Atención Médico de Urgencia (SAMU), ya que una persona de sexo masculino recibió impactos balísticos.

Gracias a relatos de testigos, se conoció que se trataría de un joven que recibió los disparos justo en la salida del Mall en el centro de Concepción, en específico por la concurrida Avenida O'Higgins.

Tras el hecho, personal de seguridad del mall asistió al joven quien se encontraba consciente, mientras personal del SAMU esperaba trasladarlo a un centro asistencial.

Hasta las inmediaciones del mall llegó personal de Carabineros, quienes se encuentran indagando para esclarecer los hechos y dar con los responsables.

Al respecto, el capitán Miguel Hernández de la primera Comisaría de Carabineros aseguró a La Radio que cerca de las 17:20 horas, dos jóvenes resultaron heridos producto de un robo con violencia.

De acuerdo a la primera información recopilada, aquello se debió a la transacción de un teléfono celular, donde los afectados fueron agredidos y el joven, de tan sólo 13 años, fue herido de bala.



El mal se encuentra en pleno centro de Concepción.

Respecto a su estado, el lesionado se encuentra fuera de riesgo vital.

A ello, el capitán Miguel Hernández indicó que se encuentran realizando las diligencias en el sitio del suceso, tratando de dar con los responsables, al menos seis personas involucradas.